



“K - GORA TWEETS BOOK”:

¿QUÉ PASARÍA SI LOS DOS TUVIERAN QUE TRABAJAR JUNTOS?

(POR RAIKAKU REI)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Cebolla, zanahorias, pimientos picados finamente y luego salteados con mantequilla hasta que estén tiernos. Mezclándolo con carne picada y dejando caer un huevo, Kuroh amasó la masa resultante en serio. Luego, fue harina de pan y nuez moscada empapada en leche, y, añadiendo sal y pimienta, lo amasó todo en pasta y lo convirtió en un óvalo. El óvalo fue puesto en la sartén calentada. Comenzó a chisporrotear agradablemente, llenando el aire con una fragancia sabrosa perfecta para abrir el apetito. Kuroh sonrió con satisfacción.

"Está bien, hora de la comida."

Puso el plato con el bistec de hamburguesa empapado en salsa especial sobre la mesa, y Fushimi levantó la vista de su PDA para echarle un vistazo.

"...Te dije que no lo necesito. Voy a comer arroz cuando tenga hambre."

"Si te dejara por tu propia cuenta, estarías comiendo comidas terriblemente desequilibradas, sin duda. Como ser humano, simplemente no puedo pasarlo por alto."

Fushimi chasqueo su lengua pero no dijo nada, posiblemente decidiendo que discutir más sería una pérdida de tiempo y esfuerzos; él tomó los palillos, aunque a regañadientes. Kuroh lo estaba mirando de cerca.

El hombre que estaba frente a él era un imbécil imperdonable por los hábitos alimenticios unilaterales, alegando que odiaba todas las verduras. Justo el otro día, aparto las zanahorias, bardana y champiñones uno por uno de su plato de arroz. Fushimi parecía ser el tipo para estar completamente absorto en una tarea que requería delicadeza una vez que comenzó, y después de una semana de verlo enfrentar ese tipo de tarea desalentadora, Kuroh sintió un poco de admiración por él, pero al mismo tiempo, su espíritu de lucha despertó, exigiendo lo mejor de este hombre.

A Fushimi le gustaba la carne, estaba seguro. Incluso con ese platillo de arroz, la carne de pollo se ahorró la eliminación. Las verduras en el bistec de hamburguesa de hoy estaban tan finamente cortadas y mezcladas con carne tan fuertemente que era casi imposible detectar su presencia, y mucho menos seleccionadas. Como los frió hasta que la masa fue gruesa y uniforme, el olor característico de las verduras y sus otras peculiaridades desaparecieron casi por completo. Kuroh era reacio a cocinar en la forma en que mataba el sabor natural de los ingredientes, pero en este caso, priorizó ganar contra este hombre.

“Las dificultades que enfrentas en tu camino son tu mejor oportunidad de crecer. Estás superando esos muros que hace a la gente más fuerte.”

Kuroh recordó las palabras amadas de su mentor y asintió con la cabeza. “Por favor cuidame, Ichigen-sama. Definitivamente prevaleceré contra la comida exigente de este hombre.”

Fushimi dio un mordisco al bistec de hamburguesa, masticó unas cuantas veces y se detuvo, luciendo pensativo.

Sus ojos se movieron en dirección a Kuroh.

Después de unos momentos de consideración, Fushimi finalmente reanudó la masticación y, en poco tiempo, tragó. Luego procedió a cortar el filete con sus palillos y poner otra pieza en su boca.

Kuroh adoptó una pose triunfante interiormente.

Mañana, trataría de hacer panqueques con pasta de verduras amasadas en la masa.